

Vortrag:

Aktiv für mehr Gerechtigkeit: Die Handy-Aktion

Am 25.02.2016

Um 18:00 Uhr

Im Haus der Vereine (EG)

(Am Schuppach 7 - 74523 Schwäbisch Hall)

Referent:

Ralf Häußler (Zentrum für Entwicklungsbezogene Bildung
der evangelischen Landeskirche)

Inhalt:

Woher kommen die Rohstoffe, die im Handy verbaut sind? Unter welchen Bedingungen werden Handys in Asien zusammengebaut? Wie werden sie weltweit genutzt und wohin werden sie entsorgt? Die Handy-Aktion nimmt Sie mit auf eine Reise in den Kongo, wo Rohstoffe abgebaut werden, ohne die kein Handy funktionieren würde. Wir schauen in die Firmen, die für Apple, Samsung, LG und Co. arbeiten. Entdecken Sie, wie das Handy weltweit genutzt wird und wie Kinder und Jugendliche in Afrika unseren Elektroschrott ausschachten. Es gibt Alternativen: Fairphone, Einsatz für das Menschenrecht auf Gesundheit, Unterstützung der jungen Leute, die in den Lieferfirmen von Apple u. a. arbeiten. Repair-Cafés und natürlich Sammelaktionen für die ausrangierten Geräte, die in den Schubladen schlummern. Auch Schwäbisch Hall nimmt im Rahmen ihrer Klimaschutzkampagne an der Handy-Sammelaktion teil. Durch die Sammelaktion werden Projekte im Bereich Bildung, Gesundheitsvorsorge und Klimaschutz in Afrika unterstützt.

Veranstaltung in Kooperation mit der VHS Schwäbisch Hall, **Kursnummer: 6143030**

Sammelstellen und weitere Informationen online unter:

<http://www.schwaebischhall.de/buergerstadt/buergerinfo/klimaschutz-und-energie/fuer-ein-gutes-klima/stromverbrauch-ernaehrung-und-konsum/handy-sammelaktion.html>

Machen Sie mit!

- **Daten und Kontakte auf dem alten Handy löschen,**
- **SIM- und ggf. Speicherkarte entfernen,**
- **Handy in einer der Sammelboxen einwerfen.**

